ELPAÍS

Vecinos de Arganzuela denuncian el aumento de ataques 'ultras'

AMAYA IZQUIERDO - Madrid - 14/08/2008

La propaganda neonazi aflora por las esquinas de Arganzuela. Pasquines y pegatinas con reclamos ultraderechistas han tomado las paredes de algunas calles del distrito. Y eso preocupa a los vecinos.

La Coordinadora en Defensa de los Servicios Públicos de Arganzuela denuncia que las actuaciones de grupos ultras en la zona han crecido sustancialmente desde hace un año y medio. En los últimos dos meses, enumeran cinco acciones violentas en el barrio: tres amenazas y ataques a un centro social okupado La Traba; insultos xenófobos a una inmigrante en el metro de Embajadores al grito de "Heil Hitler" y "el barrio para los españoles"; y agresiones a un joven en el metro de Legazpi.

La coordinadora asegura que no son vecinos de la zona, sino que eligen acercarse a Arganzuela por su alto número de inmigrantes. Por ahora, no asocian las agresiones con ningún grupo o partido político concreto. El epicentro de los ataques es el centro La Traba, que fue apedreado el 24 de julio, amenazado el 5 de agosto y atacado con un artefacto incendiario el 6 de agosto. En las últimas semanas, el centro ha recibido nuevas amenazas por escrito, según la coordinadora.

Las acciones violentas se han denunciado ante la Comisaría de Distrito de Arganzuela, según explicó el portavoz de la plataforma, Manuel Prieto. "Hemos detectado en los últimos días que la presencia de patrullas policiales ha aumentado, y queremos que esta labor de vigilancia se mantenga", afirmaba ayer Prieto. Indicó que IU y PSOE denunciarán la situación ante el Consejo de Seguridad Ciudadana de la Junta Municipal. Este periódico intentó, sin éxito, recabar la versión de la Delegación del Gobierno.

http://www.elpais.com/articulo/madrid/Vecinos/Arganzuela/denuncian/aumento/ataques/ultras/elpepuespmad/20080814elpmad 8/Tes